Dimanche 27 novembre 2022

Thème: Quelque chose de nouveau

**Textes: Esaïe 43.16-19** 

Prédicateur : Don Juan Masudi.

La prédication du jour a porté comme thème " Quelque chose de nouveau", avec comme texte de base Esaïe 43.16-19.

Tout d'abord l'orateur du jour, le frère Don Masudi a interpellé les jeunes sur la place qu'occupent les souvenirs dans leurs vies, leurs exhortant à ne pas rester accrochés au passé parce que le Seigneur a encore quelque chose de grand, de différent pour l'avenir, les appelant aussi à ne pas céder la place de Dieu à leurs bons souvenirs, afin de jouir de son infinie capacité.

Ensuite, en prenant pour illustration un tuyau remplissant d'eau un vase, l'orateur a montré aux jeunes l'importance de la connexion permanente à Dieu ainsi que ce qui peut couper cette connexion. « Nous sommes le vase, Dieu est la source d'eau, le tuyau symbolise la connexion entre le Seigneur et nous. Nous sommes appelés à rester connecter au Seigneur afin que le dépôt en nous ne s'épuise », dixit Don Juan.

Alors, pour jouir de l'infinie capacité de Dieu, 3 choses sont à pratiquer :

Premièrement, espérer le nouveau (1corinthiens2.9). Il y a tant de choses que le Seigneur nous réserve encore, car en vérité, nos plus beaux jours ne sont pas derrière nous, ils sont devant nous.

Deuxièmement, nous devons élargir notre vase car en effet, Dieu a des capacités infinies mais notre foi limite la manifestation de ses capacités. Nous devons travailler sur notre foi afin qu'elle croisse: demandons à Dieu ce qui correspond à sa grandeur et non ce qui se limite à nos peurs. Les choses que le Seigneur veut faire dans notre vie demandent notre participation, alors veillons sur notre foi, notre caractère et sur nos compagnies car ils peuvent limiter la manifestation de Dieu dans notre vie.

Troisièmement, explorons le nouvel horizon, ce qui demande la totale dépendance au Seigneur et l'amélioration de notre relation avec lui.

Pour clore avec le message du jour, l'orateur du jour a encouragé les jeunes à améliorer leur qualité de relation avec Dieu; avec Christ, afin que tout ce que Dieu a prévu pour eux soit une vérité et un vécu dans leurs vies.

## La rédaction/Media Team Goma ville